

Steinbacher Kärwa vom 15. – 17. Juni 2012

Steinbacher Kärwa lockt mit Biergarten, Hits der 70er und 80er Jahre und Verlosungen.

Die Steinbacher Kärwa ist keine Erfindung unserer Zeit. Schon immer wurde in Steinbach Kärwa gefeiert. Die Älteren erinnern sich noch heute gerne an die Kärwa´s der fünfziger und sechziger Jahre des vergangenen Jahrhunderts.

Seit 30 Jahren wird in Steinbach Kärwa gefeiert, wie wir sie jetzt kennen: fränkisch traditionell und trotzdem offen für neue Wege. Salzknöchle oder Bratwürste mit Kraut sind ein Teil der von den Steinbachern selbst bewirtschafteten fränkischen Küche und Renner unter vielen Leckerbissen.

Mit stageOne am Freitag und dem Weisendorfer Soundexpresß konnten für Freitag und Samstag namhafte Musikgruppen verpflichtet werden, die mit Hits der 70er und 80er Jahre für Stimmung sorgen werden.

Neu ist zum Auftakt der Kärwa am Freitag um 19.00 Uhr ein Standkonzert der Stadtkapelle Zirndorf auf der Kreuzung, das seine Fortsetzung in der Eröffnung des neugestalteten Biergartens am Zelt findet.

Wer schon immer wissen wollte, wie die fränkischen Kärwa-Küchle gebacken werden, kann am Samstag-Nachmittag um 14.00 Uhr unseren Bäckerinnen über die Schulter schauen, bevor das Café im Zelt und der Biergarten um 15.00 Uhr ihre Pforten öffnen. Für die richtige Musik sorgen die Veitsbronner Musikanten, die dann um 16.00 Uhr auch die Kärwaburschen beim Aufstellen des Kärwabaumes musikalisch unterstützen.

Sobald der Baum steht, werden die Jüngsten mit Volkstanz-Darbietungen die Gäste begeistern, anschließend wird Bürgermeister Bernd Obst ein Faß Bier für die Kärwa-Burschen anzapfen.

Am Samstag-Abend ist Dirndl-Abend. Jede Dame im Dirndl bzw. Tracht nimmt an einer Verlosung von Wochenend-Reisen, Accessoire von „Uhren und Schmuck Höfler“ und einem Essensgutschein im Gasthaus zum Wiesental teil. Unter den Wochenend-Reisen befindet sich auch ein Gutschein für einen Aufenthalt in der Cadolzbürger Partnergemeinde Mauterndorf und ein Gutschein des Reisebüros am Marktplatz. Also, nichts wie rein in´s Dirndl und auf zur Steinbacher Kärwa,

Der Sonntag ist traditionell der Blasmusik vorbehalten. Mit den Veitsbronner Musikanten, die zum Frühschoppen aufspielen, und den Cadolzbürger Volksmusikanten, die das musikalische Zepter am Nachmittag übernehmen, konnten zwei bekannte und beliebte Blasmusik-orchester für den Kärwa-Sonntag gewonnen werden.

Ein Höhepunkt der Kärwa ist seit 1982 der Gottesdienst im Grünen. Seit drei Jahren wird der Gottesdienst auf dem Gelände des Bolzplatzes neben dem Festplatz gefeiert. Damit ist es auch möglich, bei Regen kurzfristig in das Zelt auszuweichen. Der Gottesdienst wird von Pfarrer Büttner gehalten und vom Posaunenchor und der Chorgemeinschaft Liedertafel/-Waldfreunde musikalisch ausgestaltet.

Die Volkstanzdarbietungen der Kinder sind dann noch einmal am Sonntag um 16.00 Uhr zusammen mit dem Betzentanz zu bewundern, den die Kärwamadli und –burschen ganz traditionell austanzen.

Zum Ausschank kommt das Ammerndorfer Bier; ein sehr gutes Angebot an Speisen und Getränken runden einen Besuch der Steinbacher Kärwa ab. Ein Besuch, der sich lohnt!